



Le corps au travail

publié le 05/04/2022 - mis à jour le 11/04/2022

Descriptif :

4 épisodes de la série documentaire LSD pour aborder l'homme au travail

Sommaire :

- [Épisode 1 : Le corps des salariés mis en boîte, tisane et naturopathie](#)
- [Épisode 2 : Livreurs et plateformes logistiques, le corps accéléré](#)

France Culture propose dans l'émission LSD "La série documentaire" 4 épisodes autour de la thématique l'homme au travail.

Si les technologies ont bien modifié les conditions de travail, la pénibilité est loin d'appartenir au passé. Cette série documentaire raconte comment la pression économique et l'éclatement du salariat créent de nouveaux maux professionnels.

Nous décrivons comment cette prise en compte du corps dans l'entreprise et l'attention portée au bonheur au travail se révèle à double tranchant.

Une série documentaire de Rémi Dybowski-Douat, réalisée par Jean-Philippe Navarre.

Je retiens plus particulièrement les deux premiers épisodes par rapport aux référentiels sur le management.

- [Épisode 1 : Le corps des salariés mis en boîte, tisane et naturopathie](#)

Quand le management s'empare du corps du salarié, est-il vraiment au centre des préoccupations managériales où est-ce une nouvelle stratégie d'emprise des entreprises sur leur employé ?

- [Épisode 2 : Livreurs et plateformes logistiques, le corps accéléré](#)

Quelles sont les répercussions de l'arrivée de plateformes telles qu'Amazon, Uber ou Deliveroo sur le monde du travail ? Employés, sociologues et chercheurs racontent les cadences infernales, le corps en souffrance et les pressions constantes qui se cachent derrière les commandes faites en un clic.

Sur [twitter](#), vous aurez accès en plus à une courte vidéo qui vous donne le témoignage d'un salarié d'Amazon.